

# Stüveschule

---

Grundschule mit Schulkindergarten, Ganztagsangebot und Hort

Osnabrück, 26.03.2020

## Ein Osterferienbrief an die Eltern der Stüveschule!

Zwei Wochen „Coronaferien“ sind nun vorbei und die normalen Osterferien beginnen, aber was bedeutet in der heutigen Zeit noch „normal“? Einige besondere Situationen sind mittlerweile zur Routine geworden, aber die kommende Zeit wird noch lange, um die Kinder und auch uns Erwachsenen bei guter Laune zu halten.

In den letzten zwei Wochen haben wir die Kinder über unsere Homepage und die Postkästen mit etwas Abwechslung versorgt. Auch in den Ferien wollen wir weiter für Spiel- und Bewegungsideen sorgen. Jeden Dienstag und Donnerstag werden wir etwas online stellen.

Auch für sie als Eltern möchten wir in den kommenden Wochen als Ansprechpartner da sein! In dieser schwierigen Zeit stellen wir Erwachsenen uns viele Fragen: Wie viel Angst geht in der Familie um? Wie erkläre ich den Kindern kindgerecht die Situation? Und: Wie kriegen wir die Zeit herum?

Hierzu haben wir einen guten Artikel gefunden:

[www.zeit.de/gesellschaft/familie/2020-03/fragen-coronavirus-kinder-einfach-erklart-viren-homeoffice-ansteckung](http://www.zeit.de/gesellschaft/familie/2020-03/fragen-coronavirus-kinder-einfach-erklart-viren-homeoffice-ansteckung)

Reinschauen lohnt sich.

Des Weiteren können Sie über folgende Mailadresse mit uns Kontakt aufnehmen

[britta.szypulski@stueveschule.de](mailto:britta.szypulski@stueveschule.de).

Wir wünschen Ihnen Gesundheit und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen in der Stüveschule!

Viele Grüße

Britta Szypulski  
Schulsozialarbeiterin

Marius Scheel  
Sozialarbeiter im BAJ